

Kindern eine Freude bereiten, die neben der Müllhalde leben Bataan, Philippinen



Wir, die Novizinnen des internationalen Noviziats in Bataan, Philippinen, versuchen, Zeit mit den armen Kindern in unserer Gegend zu verbringen. Zweimal im Monat haben wir ein Programm mit den Kindern, die nahe der Mülldeponie leben.

Am Anfang dieses Programms haben wir nur mit ihnen gegessen. Aber im Laufe der Zeit sind weitere Aktivitäten hinzugekommen. Wir tanzen, singen, basteln, geben Katechese und essen zusammen.

Am 31. Mai haben wir die Kinder und ihre Eltern eingeladen, zu uns zu kommen. Ungefähr 60 Personen kamen. Wir wollen Liebe und Freude mit ihnen teilen und wir erfahren Gottes Nähe durch die Kinder. Wir danken unseren freiwilligen Helfern und Wohltätern. Dank ihrer Unterstützung können wir den Kindern, die in unserer Nähe leben, dieses Programm anbieten.